

El anatomopatólogo Alberto Rábano ofreció la semana pasado una charla en el Centro de Respiro Alöis Alzheimer de Ciudad Real con motivo de la reciente apertura en el Hospital General Universitario de Ciudad Real del primer Banco de Tejido Cerebral de Castilla-La Mancha, un nuevo recurso que supondrá una pequeña revolución en el ámbito investigador de la provincia y de la comunidad autónoma.

Rábano, director del Banco de Tejidos CIEN (Centro de Investigación de Enfermedades Neurológicas) y responsable del Proyecto Centro Alzheimer, de la Fundación CIEN, promovido por la Fundación Reina Sofía, manifestó que el Banco de Cerebros de Castilla-La Mancha potenciará la investigación de enfermedades como el Alzheimer.

En esta línea indica que en la actualidad “sabemos muchísimo del Alzheimer desde el punto de vista molecular, de los tejidos y de los mecanismos de la enfermedad”. El avance se deja ver en el desarrollo

“Ahora mismo es posible identificar a las personas que están en riesgo, aunque por ahora sin un tratamiento eficaz se plantean unos problemas éticos importantes, pero es cuestión de tiempo que podamos unir la capacidad que tenemos de detectar a pacientes muy tempranamente con la existencia de fármacos ya realmente eficaces”

de fármacos, ya aprobados, frente a esos mecanismos. Sin embargo lamenta que todavía se está muy lejos de que haya fármacos realmente eficaces que modifiquen significativamente la enfermedad,

“pero se está empezando y desde luego esto hace cinco años no lo podíamos decir”.

El doctor Rábano explica que el Alzheimer es una enfermedad compleja con muchísimos rasgos y resaltó que se ha avanzado muchísimo en la detección de los pacientes. “Ahora mismo es posible identificar a las personas que están en riesgo, aunque por ahora sin un tratamiento eficaz se plantean unos problemas éticos importantes, pero es cuestión de tiempo que podamos unir la capacidad que tenemos de detectar a pacientes muy tempranamente con la existencia de fármacos ya realmente eficaces”.

Respecto al primer banco de tejido cerebral de Castilla-La Mancha, instalado en Ciudad Real, “es muy importante para el Grupo de Bancos de Cerebros del país”. Por este motivo su charla en el Centro Alöis Alzheimer de Ciudad Real buscaba ponerlo en valor, así como analizar cuáles son las características de este banco que lo hacen especialmente valioso para este territorio.

Agradeció el doctor que el banco haya podido



Recicla más. Mejor. Siempre.

En la economía circular, cuando reciclas, haces que los residuos se conviertan en nuevos recursos. Recicla latas, briks y envases de plástico en el contenedor amarillo.

Comsermancha
Mancomunidad de Servicios

ecoembes
El poder de la colaboración

